

校長室だより

うんとこしょ
どっこいしょ

第80号

令和6年11月12日

渋谷区立原宿外苑中学校長 駒崎 彰一

原宿外苑「干芋」プロジェクト サツマイモ（紅はるか）収穫

と 昨年のリベンジ「大根栽培」スタート

校長室だより第18号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/weblog/files/1320122/doc/97111/634478.pdf>にてお知らせした通り、3年生が5月に植えたサツマイモ（紅はるか）の収穫作業を行いました。

「株式会社 壮関 <https://sokan.jp/>」と Collaboration して、原宿外苑産のサツマイモを栽培。干芋に加工して、原宿産の「干芋」として製品化しよう！というプロジェクトです。





この後、大型 280g~600g のサツマイモ（紅はるか）を壮関さんに出荷して干芋に加工していく予定です。さらに美術科の時間でパッケージデザインを考える予定であります！！

素材で、にっこり。

Sōkan



株式会社 壮関 干芋のサイト https://sokan.jp/item_genre/hoshiimo/

収穫の終わった花壇には3年生が昨年度ほぼ全滅に終わった「大根」に再挑戦！
冬育ちの大根の種を蒔きました！！！！



大量の芽づる

この後、「土づくりプロジェクト」にて
コンポストに投入して堆肥化します！
すごい量です！





全ての花壇からの収穫・・・3年生が各クラス1時間かけて、よく頑張りました！



花壇もスッキリ・・・卒業までに大根が上手く育つことを願っています